



El Departamento de Justicia de California (DOJ) se dedica a proteger los derechos de los jóvenes de California, algunos de los residentes más vulnerables del estado. La Oficina de Justicia de Menores (BCJ) del DOJ, que forma parte de la Sección de Aplicación de los Derechos Civiles (CRES), trabaja para abordar los problemas sistémicos que afectan a los niños y jóvenes en el estado a través de investigaciones, litigios y defensa.

EL DOJ ESTÁ PROTEGIENDO A LOS NIÑOS DE CALIFORNIA MEDIANTE:

ROMPER LAS BARRERAS A UNA EDUCACIÓN EQUITATIVA Y DE ALTA CALIDAD

Desde la lucha por la igualdad de acceso a la financiación y los recursos y la educación de alta calidad para todos los estudiantes, independientemente de su raza, color, origen nacional, condición de inmigrante, sexo, género o riqueza, hasta garantizar que los estudiantes no sean objeto de acoso o discriminación y que las normas de nutrición de las comidas escolares se basen en la mejor ciencia de la salud, el DOJ trabaja para garantizar que todos los estudiantes de California puedan prosperar en escuelas de alto rendimiento y estén en camino de alcanzar su pleno potencial.

PROTEGER A LOS NIÑOS DE LOS MALOS TRATOS Y EL ABANDONO

Se calcula que en todo el país uno de cada cuatro niños sufre malos tratos o abandono, lo que puede causar daños profundos y duraderos a las víctimas. El DOJ lleva a cabo investigaciones, participa en litigios y emite orientaciones para garantizar que los organismos educativos locales y las autoridades de bienestar infantil protejan a los niños y jóvenes de California de los abusos y la negligencia.

DEFENDER LOS DERECHOS DE LAS COMUNIDADES VULNERABLES

Millones de niños de California pertenecen a comunidades marginadas y desatendidas, como los niños LGBTQ+, los niños con discapacidad, los jóvenes de color y los niños inmigrantes. Un pilar central del trabajo del DOJ es abordar y defender sus derechos. El DOJ investiga las entidades públicas y privadas que prestan servicios a los niños, presenta informes amicus curiae y publica orientaciones para diversos organismos con el fin de garantizar la igualdad de trato de todos los estudiantes de California y protegerlos del acoso y la discriminación.

PROTECCIÓN DE LOS NIÑOS EN ACOGIDA

Más de 50,000 niños y jóvenes están en hogares de acogida en California. Los niños en hogares de acogida suelen haber sufrido abusos y abandono, y tienen más probabilidades de sufrir absentismo crónico y de graduarse en secundaria con tasas más bajas. Trabajar para garantizar que se respeten los derechos de este grupo vulnerable es una pieza fundamental de la labor del DOJ.

REFORMA DE LA JUSTICIA DE MENORES

El encarcelamiento puede causar inmensos daños mentales, físicos y emocionales a los jóvenes, y a menudo conduce a mayores tasas de reincidencia y de participación en la justicia penal cuando son adultos. El DOJ trabaja para proteger a los varios miles de jóvenes reclusos en centros de menores de California y garantizar que estén seguros, sean tratados con respeto y dignidad y tengan acceso a los servicios exigidos por ley, incluida la atención médica, los programas de rehabilitación, el ocio al aire libre y la educación, que son esenciales para prevenir la reincidencia y ayudarlos en el camino hacia el éxito.

DEFENDER LA DIVERSIDAD EN LAS ESCUELAS

Permitir que los alumnos vean reflejadas diversas perspectivas y formas de vida en su personal escolar, en las aulas y en el plan de estudios es esencial para su bienestar, sus resultados educativos y para el futuro éxito económico y social de California. El Departamento de Justicia litiga y aboga para asegurar que las escuelas promulguen políticas que fomenten una mayor diversidad y proporcionen a los alumnos un entorno de aprendizaje seguro e integrador.



REFORMA DE LAS POLÍTICAS DE DISCIPLINA ESCOLAR

Las suspensiones y expulsiones aumentan significativamente la posibilidad de que un alumno abandone posteriormente los estudios o se vea implicado en el sistema de justicia juvenil. Mediante investigaciones, orientaciones y litigios, el DOJ trabaja para proteger a los estudiantes de la disciplina discriminatoria y excesiva, y presiona para que las escuelas utilicen alternativas que se basen en la investigación.

RECURSOS

Para ver el alcance completo del trabajo realizado por la Oficina de Justicia de Menores, visite oag.ca.gov/bcj



Para presentar consejos o quejas relacionados con los derechos de los niños, visite oag.ca.gov/bcj/complaint

Nota importante: La BCJ se centra en cuestiones sistémicas o que afectan a un número significativo de niños o jóvenes.



Para consultar todas las orientaciones jurídicas publicadas por la BCJ, visite oag.ca.gov/bcj/legal

